



## Wakil Perdana Menteri Inggris Berkunjung ke SM Entertainment: Pertemuan yang Menginspirasi

### Description

Deputi Perdana Menteri Inggris, Oliver Dowden, yang sedang mengunjungi Seoul untuk Pertemuan untuk Demokrasi, melakukan kunjungan tak terduga ke kantor raksasa K-pop SM Entertainment. Kunjungan tersebut dilakukan bersama delegasi pejabat Inggris termasuk Duta Besar Inggris untuk Korea Colin Crooks, Direktur British Council di Korea Paul Clementson, dan penasihat khusus Edward de Minckwitz. Mereka bertemu dengan CEO SM Entertainment Jang Cheol-hyuk dan Chief Global Officer Choi Jung-min.

#### ### Lebih Dekat dengan Industri K-pop

Dowden, yang dikenal karena kecintaannya yang lama terhadap budaya dan hiburan serta kecintaan anak-anaknya terhadap K-pop, meminta kunjungan ke perusahaan K-pop terkemuka ini melalui British Council di Korea. SM Entertainment, yang dikenal sebagai raksasa K-pop dengan sejumlah artis terkenal seperti Super Junior, EXO, Red Velvet, dan lainnya, menyambut delegasi Inggris tersebut, menunjukkan dampak globalnya.

#### ### Tur Ke Pusat Studio SM

Pada kunjungannya, Dowden juga mengunjungi SM Studio Center serta Song Camp Studio, tempat kolaborasi antara komposer dan penulis lirik Korea dan asing untuk menciptakan hit global. Ia juga melihat ruang perekaman dan ruang pencampuran, dan mengungkapkan kagumnya terhadap kualitas tinggi lagu-lagu yang diproduksi oleh SM Entertainment.

#### ### Kolaborasi dengan Britania Raya

Jang juga menginformasikan Dowden bahwa perusahaan ini bermitra dengan perusahaan produksi televisi berbasis di London, Moon&Back Media, untuk proyek baru debut boy group Britania yang dilatih dalam sistem K-pop. Dowden pun menyatakan kegembiraan dan antisipasinya terhadap proyek yang menarik ini.

### ### Mengenalkan K-pop ke Dunia

Kunjungan ini menjadi bukti dari upaya SM Entertainment untuk terus memperluas jangkauan global K-pop. Dengan menggandeng perusahaan media televisi London dan terus berinovasi dalam menciptakan musik yang berkualitas, perusahaan ini membuktikan diri sebagai pemain utama dalam industri hiburan global.

### ### Dukungan dari Pemerintah Inggris

Dowden turut mengekspresikan dukungan dan apresiasinya terhadap SM Entertainment dalam upayanya mengembangkan K-pop ke tingkat yang lebih tinggi, yang semakin menarik perhatian dunia. Dukungan dari pemerintah Inggris, melalui kunjungan ini, juga menunjukkan pengakuan terhadap kontribusi penting perusahaan hiburan ini terhadap industri budaya global.

## Ringkasan

Deputi Perdana Menteri Inggris, Oliver Dowden, mengunjungi kantor SM Entertainment di Seoul selama Kunjungan untuk Demokrasi. Dia bertemu dengan CEO SM Entertainment, Jang Cheol-hyuk, dan Chief Global Officer Choi Jung-min. Kunjungan itu termasuk tur ke SM Studio Center dan Song Camp Studio, serta informasi bahwa perusahaan telah bermitra dengan perusahaan produksi televisi London untuk proyek baru debut boy group Inggris yang dilatih dalam sistem K-pop. Bagaimana pendapat Anda tentang kolaborasi antara Inggris dan K-pop? Apakah Anda mengikuti karier artis K-pop favorit Anda? Ayo berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)